

Die Dokumentation der Beratung nach dem VVG 2008

Bearbeitet von

Dr. Helena Röhrich, Heinrich Dörner, Dirk Ehlers, Petra Pohlmann, Martin Schulze Schwienhorst, Heinz-Dietrich Steinmeyer

1. Auflage 2012 2012. Taschenbuch. XVI, 248 S. Paperback

ISBN 978 3 89952 668 4

Format (B x L): 14,8 x 21 cm

Gewicht: 395 g

[Recht > Handelsrecht, Wirtschaftsrecht > Versicherungsrecht](#)

schnell und portofrei erhältlich bei



Die Online-Fachbuchhandlung beck-shop.de ist spezialisiert auf Fachbücher, insbesondere Recht, Steuern und Wirtschaft. Im Sortiment finden Sie alle Medien (Bücher, Zeitschriften, CDs, eBooks, etc.) aller Verlage. Ergänzt wird das Programm durch Services wie Neuerscheinungsdienst oder Zusammenstellungen von Büchern zu Sonderpreisen. Der Shop führt mehr als 8 Millionen Produkte.

Vorwort

Die vorliegende Arbeit wurde im Sommersemester 2011 von der Rechtswissenschaftlichen Fakultät der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster als Dissertation angenommen. Für die Drucklegung konnten wesentliche Entwicklungen in der Rechtsprechung und der Literatur bis November 2011 berücksichtigt werden.

An erster Stelle möchte ich mich bei meiner Doktormutter Frau Prof. Dr. Petra Pohlmann herzlich für die Betreuung dieser Arbeit und ihre wertvollen Anregungen bedanken. Herrn Prof. Dr. Martin Schulze Schwienhorst danke ich für die Erstellung des Zweitgutachtens. Beide Professoren haben während meines Studiums mein besonderes Interesse am Versicherungsrecht geweckt. Dafür bin ich ihnen sehr verbunden.

Dem Verein zur Förderung der Forschungsstelle für Versicherungswesen – Universität Münster e.V. danke ich für die Gewährung eines Druckkostenzuschusses und den Herausgebern für die Aufnahme in die vorliegende Schriftenreihe.

Mein besonderer Dank gilt meinen Eltern Helga und Dieter Röhrich, die mich jederzeit uneingeschränkt und liebevoll auf meinem bisherigen Lebensweg unterstützt haben. Ebenso danke ich meiner Schwester Theresa Röhrich, die mich stets hilfsbereit begleitet und die Arbeit Korrektur gelesen hat, sowie David Hensel, der mir während meines Studiums und meiner Promotion unentwegt zur Seite gestanden hat.

Von ganzem Herzen danken möchte ich auch meiner lieben Freundin Carolin Moosbauer. Sie hat die Arbeit durch kritische Anmerkungen in zahlreichen Diskussionen sowie durch sorgfältige Korrekturarbeit bereichert und mich in jeder Phase der Arbeit unterstützt.

Dortmund, im Februar 2012

Helena Röhrich